旭町のみややま保育園で サンタからプレゼントを 受け取る園児宣=伊勢市

ら、六園を回り、約四百人

に菓子の詰め合わせを贈っ



## サンタ姿で園児に贈り物

伊勢「ゴー リキ」社員6園回る

とが多く、子どもたちに正 夕は、園長らが担当するこ 町)の社員。保育園のサン らった子どもたちは、 保育園にサンタクロースが 日、伊勢市旭町のみややま で感謝を伝えていた。 登場した。プレゼントをも 上場や倉庫用の棚メーカー 「ゴーリキ」(伊勢市大湊 サンタにふんしたのは、 笑顔

津光倫会舘

クリスマスイブの二十四 社員がサンタの格好をし 体がわかってしまうため、 取り組みで、二十一日か を決めた。今年が初めての て、プレゼントを配ること **0120-248317** 

た。 た。この日は、「メリーク 演出するため、身長一八六 た。田端紗乃ちゃん(ぶつ)は の子どもたちは見つけ出す どに隠されていて、年長組 園が用意した玩具を配っ がら姿を現し、六歳までの リスマス。みんないい子に 子どもたち八十人余りに、 い」と話した。 れしかった。来年も会いた してたかな」と声をかけな 形と大柄な男性社員が務め プレゼントをもらってう サンタ役は、 歓声を上げて喜んでい 遊具箱や出窓の窓枠な また同社からの菓子 非日常感を

うな活動を続けていきた た。今後も手助けできるよ 笑顔になれるよう企画し ている園児たちが少しでも 型コロナウイルス感染症の 影響で、窮屈な生活を送っ 村知宏生産部長(宝)は「新 い」と話した。 企画を担当した同社の高

(高橋信)

12/25 中日新聞記事